



Richtlinien des Bundesrates für die Nutzung von Frequenzen für Radio und Fernsehen (Rundfunkfrequenz-Richtlinien)

Änderung vom 25. Oktober 2017

*Der Schweizerische Bundesrat
verordnet:*

I

Die Rundfunkfrequenz-Richtlinien vom 22. Dezember 2010¹ werden wie folgt geändert:

Ingress

gestützt auf Artikel 54 Absatz 1 des Bundesgesetzes vom 24. März 2006²
über Radio und Fernsehen (RTVG) und
auf Artikel 24 Absatz 1^{bis} des Fernmeldegesetzes vom 30. April 1997³ (FMG),

Art. 3 Abs. 2 Bst. b

² Bei der Freigabe von Frequenzen legt das UVEK fest:

- b. die Einzelheiten der Verbreitung von schweizerischen Programmen; und

II

Diese Änderung tritt am 1. Dezember 2017 in Kraft.

25. Oktober 2017

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Die Bundespräsidentin: Doris Leuthard
Der Bundeskanzler: Walter Thurnherr

¹ BBl 2011 525
² SR 784.40
³ SR 784.10

